

2023年11月15日

小学生を対象とした工場見学会と出前授業を実施しました

当社本社・大阪工場(大阪府摂津市)は、「わたしたちの摂津」と題した摂津市内の小学校3・4年生対象の社会科副読本に、ものづくり企業として長年掲載されており、工場見学の受け入れや出前授業を実施することで社会科授業の補足活動を行っております。

今年は、コロナ禍の影響で2021年から開始した「出前授業」に加え、2020年から控えていた工場見学会を4年ぶりに開催し、たくさん子ども達に当社製品(シートベルトやエアバッグ)の仕組みを理解してもらいました。また、自動車安全部品の必要性を通じて交通安全の重要性を学んでもらったり、普段は触れる機会のない消防用ホースなどの現物を手にしてもらうことで、「見て、聞いて、触って、楽しく学ぶ」工場見学会および出前授業を実施しました。

今年もたくさんの生徒さん達から感謝のお手紙を頂き、本活動が教育現場の一助となっていることを実感しました。今後も積極的に教育現場への協力に繋がる活動に取り組んでまいります。



小学校を訪問して出前授業を実施している様子



当社大阪工場で工場見学会を実施している様子



生徒さん達からいただいたお手紙

【本リリースに関するお問い合わせ先】

大阪府摂津市千里丘7丁目11番61号

芦森工業株式会社 総務部長 奥野敏幸 TEL: 06-6388-1212